



あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和7年10月10日号

文責 田原里恵

前期終了！

98日(6年生は99日)間の前期が終わりました。朝夕は過ごしやすい気温となり、秋を感じる頃となりました。正面玄関の事務室前には、3年生の子どもが、「ひいおばあちゃんのところに行きました。飾ってください」と栗を持って来てくれました。イガつきの栗を見る機会もだんだんと少なくなっていますが、季節を感じ、心がほっとするひとときでした。

子どもたちは、「去年も置いてあった！」と覚えていて、今年も喜んでいました。



4月8日(火)に令和7年度の前期がスタートし、翌9日(水)に1年生の入学式がありました。子どもたちは、前期に頑張りたいこと、目標を決め取り組んできました。始業式では、①目標を持ってがんばること、②あいさつをすることを中心に関張ってほしい話をしました。朝の登校時のあいさつは、個人差はありますが、元気よくあいさつをする子どもたちが増えました。交通指導の方へのあいさつ、止まってくれた車の方へのあいさつなど、「あいさつ名人」も増えています。とても良いことなので、後期も続けて、さらに「進んであいさつ当っこ」になってほしいと思います。

保護者のみなさま、前期、さまざまな教育活動へのご理解とご協力、ありがとうございました。教育目標に掲げています「夢や目標に向かい あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成」を目指し、後期も職員一丸となって取り組んで参りますので、引き続き、ご協力をよろしくお願いします。

先日、宇城市戦没者追悼式がありました。

先日(4日、土曜日)に、ウイング松橋で、令和7年度宇城市戦没者追悼式がありました。学校代表として、企画委員会の6年生の山下さん、黒木さんに参加してもらいました。各学校の代表児童生徒のみなさんも、献花を行いました。戦後80年の今年、6年生は修学旅行に行く前も、帰ってからも平和学習に取り組みました。その6年生が追悼式に参加し、「追悼式に参加して、自分の身近な場所でも戦争が行われていたということを改めて感じました。戦争で失われた命は二度と戻りませんが、悲しい戦争が再び起きない平和な世界を願いたいです。」「追悼式に参加してすごく緊張した。手ではなく足が異常なほど震えた。こんなに多くの方が参加するとは思っていなかった。貴重な経験ができた。」という感想を伝えてくれました。戦争の悲惨さを体験した方々の思いを受け継ぎ、平和な世界であるためにできることを考えていきたいと思います。

大好き！見学旅行！ 2年生編

前回の学校だよりでは、1年生と3年生の見学旅行について紹介しました。先日、2年生が、三角の宮田農園に行きました。宮田農園では、ピザづくりを体験し、自分たちで作ったピザを食べ、とても満足していました。友だちと一緒に作ることも、子どもたちにとっては嬉しいことだったと思います。



お知らせ

前期後半の水曜日は4時間授業で下校が早い時間でしたが、後期から前期前半の日課に戻ります。お間違えのないようお願いします。



学校をきれいに！ 6年生の有志による朝の草取り10本運動を実施中！

この2週間ぐらい、6年生の有志の子どもたちが、先生と一緒に「朝の草取り10本運動」と称し、保健室前から正面玄関横までの草取りを進んで行い、きれいにしてくれました。12日(日)には、当尾校区の運動会が小学校の運動場で久しぶりに開催されます。また、25日(土)には、小学校の運動会もあります。「来られた方が気持ちよくなるように…」と、毎日少しずつ草取りを行ってくれました。委員会の活動後に来てくれる子、サッカーで遊んで教室に帰る前にボランティアに来てくれる子どもたち、毎日6~7名の子どもたちが参加していました。進んで取り組んでくれる子どもたちに(もちろん先生方にも)感謝の気持ちでいっぱいです。

